

Barak Obama llama en Hiroshima a la desnuclearización del planeta



LLAMA BARAK OBAMA EN HIROSHIMA A LA DESNUCLEARIZACIÓN DEL PLANETA

La Habana, 27 may (RHC) El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, hizo votos por un mundo libre de armas nucleares durante la visita que hizo a la ciudad japonesa de Hiroshima, blanco precisamente del primer ataque atómico norteamericano hace 71 años.

En una ceremonia en el Parque de la Paz llamó la atención sobre la responsabilidad compartida para evitar que ocurra nuevamente ese tipo de sufrimiento, aunque NO pidió perdón por las miles de víctimas y los estragos del trágico suceso.

Obama se convirtió en el primer presidente estadounidense en realizar una visita solemne a la ciudad japonesa, una de sus escalas de la gira asiática que incluye Vietnam, otra de las naciones de Asia escenario de la política guerrerrista de Washington.



Radio Habana Cuba